



## ***Buses eléctricos donados por China operan en Colina***

Un plan piloto con buses eléctricos se está desarrollando en la comuna de Colina gracias a la incorporación de una flota de 12 vehículos que fueron donados por el gobierno chino. Los buses son parte de las líneas R230 y R232, que recorren desde el sector Peldehue al metro Los Libertadores, y desde el sector Piedra Roja a la misma estación, respectivamente, facilitando el transporte de la comunidad y la conectividad de esta zona de la RM. Los buses eléctricos cuentan con las mismas características que los existentes en RED, con aire acondicionado, cargadores USB y accesibilidad universal.